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（議長） 

次に、町長より行政報告の申し出がありますので、これを許可致します。 

 

「町長」 

議長。 

 

（議長） 

町長。 

 

「町長」（行政報告） 

寄附採納についてご報告申し上げます。寄付採納に、失礼致しました。 

えー令和７年１月１７日、東京都千代田区有楽町１丁目１３番１号、第一生命保険

株式会社 代表取締役社長 隅野俊亮様より、企業版ふるさと納税のご寄附がござい

ました。 

第一生命保険株式会社様は、町内に江差営業オフィスを構え、地域への奉仕活動な

どまちづくりにご協力頂いており、ご寄附額については、北の江の島事業に活用させ

て頂きます。なお、第一生命保険株式会社様のご意向により、ご寄附額の公表を控え

させて頂きます。 

次に、令和７年１月２９日、江別市角山４２５番地５、北日本総業株式会社 代表

取締役 湯藤学様、令和７年２月１２日、札幌市東区北丘珠５条４丁目７３２番地５

１、北清ホールディングス株式会社 代表取締役社長 川井千香子様及び令和７年２

月１４日、江別市角山６９番地４、角山開発株式会社 代表取締役 湯藤学様より、

企業版ふるさと納税として、それぞれご寄附がございました。 

北日本総業株式会社様、北清ホールディングス株式会社様及び角山開発株式会社様

は、当町に事務所を置く、北清えさし株式会社様と同じ北清グループの企業であり、

グループ企業がお世話になっている自治体のまちづくりに役立てて欲しいとの意向

から、当町では北の江の島事業に活用させて頂きます。ご寄附額は、北日本総業株式

会社様及び北清ホールディングス株式会社様はそれぞれ１０万円、角山開発株式会社

様はご意向によりご寄附額の公表を控えさせて頂きます。 

令和７年２月１７日、札幌市中央区北４条西１丁目３番地、ホクレン農業協同組合

連合会 代表理事会長 篠原末治様より、企業版ふるさと納税として１００万円のご

寄附がございました。ホクレン農業協同組合連合会様からは３年連続でご寄附頂いて

おり、農業は地域に根差した基幹産業であり、その持続的発展には地域社会の活性化

が不可欠であるため、地方創生に微力ながら役に立ちたいとの意向から、全道各市町

村に対し企業版ふるさと納税を行ったものです。当町では豊かな産地づくり総合支援

事業に活用させて頂きます。 

令和７年２月２１日、兵庫県明石市大久保町松陰字石ケ谷１１２７番地、中西電機

工業株式会社 代表取締役 中西隆之様より、企業版ふるさと納税として、ご寄附が
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ございました。 

中西電機工業株式会社様は、会長である中西修二郎氏から直接ふるさと納税担当に

ご連絡を頂き、返礼品である町長との会食プランについてお問い合わせ頂きました。 

その後、機会があり中西電機工業株式会社様を訪問し、中西会長や中西代表取締役

と直接お会い致しました。江差町についてお話しする中で私の思いに賛同頂き、この

度の企業版ふるさと納税ご寄附に繋がったものです。ご寄附額については、北の江の

島事業に活用させて頂きます。なお、中西電機工業株式会社様のご意向により、ご寄

附額の公表を控えさせて頂きます。 

令和７年２月２７日、札幌市白石区南郷通１４丁目北３番３７号、ＳＳＫファシリ

ティーズ株式会社 代表取締役 佐藤博様より、企業版ふるさと納税として、１００

万円のご寄附がございました。ＳＳＫファシリティーズ株式会社様は、いにしえ街道

などの歴史ある街並みに感動し、町の将来の発展のため計画している北の江の島事業

に賛同することで、少しでもお役に立てて頂ければとの意向から、企業版ふるさと納

税としてご寄附を頂いたところです。 

令和７年２月５日、札幌市に事務所を置く、生活協同組合コープさっぽろ、理事長 

大見英明様より、新入学児童の交通安全への願いを込めて、交通安全ランドセルカバ

ー３０枚のご寄附がありました。同組合の地域貢献活動は、平成２４年度から継続さ

れており、公共交通推進の一翼を担っているところであります。ご寄附いただいたラ

ンドセルカバーは入学式当日に配布を予定しております。 

以上、ご寄附がありましたことをご報告申し上げますとともに、改めてご厚志に厚

くお礼申し上げます。 

 

（議長） 

以上で、行政報告を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


